
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (18) foram

apresentadas 6 indicações

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  183/23,  que
“Indica ao Sr.  Prefeito,  que seja
instituído  o  Programa  Bueiro
Inteligente  como  forma  de
prevenção às enchentes”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
2)  INDICAÇÃO  Nº  184/23,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
transformação  da  área  pública
situada  atrás  da  EMEI  Algodão
Doce, no Bairro Antonio Pertinez
– Fercon, em praça e espaço de
esporte  e  lazer  para  uso  da
população”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  185/23,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
instalação de redutor, sinalização
de  trânsito  e  manutenção  de
pintura  na  sinalização  de
trânsito”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
4)  INDICAÇÃO  Nº  186/23,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
recuperação  do  balanço  de
águas pluviais da Rua Prof. Luiz
Gonzaga  de  Camargo,  no
cruzamento  com a  Rua  Salmen
Zauy, na Vila Nova”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  187/23,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
construção  de  um  balanço  de
águas  pluviais  da  Rua  Manoel
Pereira  Alvim,  no  cruzamento
com  a  Rua  Capitão  Viriato  ou
José  do  Patrocínio,  no  Jardim
Paulista”;

6)  INDICAÇÃO  Nº  188/23,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
construção de balanço de águas
pluviais na Rua José Camilo de
Paiva,  no  cruzamento  com  a
Avenida Jair Garcia Nogueira, em
frente ao Bar da Dona Yolanda,
no Jardim das Oliveiras”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 18 de setembro, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  10
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  249/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  da
Estratégia  de  Saúde  da  Família
III no bairro Vila Nova”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
2)  REQUERIMENTO  Nº  251/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  processo
licitatório para permissão de uso
em  estado  comodato  de  áreas
públicas  para  as  pequenas
empresas em nosso município”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  252/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  ações  de
combate a acidentes no trânsito
no município”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
4)  REQUERIMENTO  Nº  253/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  transporte
de  ida  e  volta
Roseta/Paraguaçu/Roseta  para
que os munícipes participem das
atividades  da  hidroginástica  na
piscina semiolímpica”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
5)  REQUERIMENTO  Nº  254/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço de águas pluviais da
Rua  Prof.  Luiz  Gonzaga  de
Camargo, no cruzamento com a
Rua Salmen Zauy, na Vila Nova”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  255/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de um balanço de águas pluviais
na Rua Manoel Pereira Alvin, no
cruzamento  com a  Rua Capitão
Viriato ou José do Patrocínio, no
Jardim Paulista”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  256/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de balanço de águas pluviais na
Rua  José  Camilo  de  Paiva,  no
cruzamento  com a  Avenida  Jair
Garcia  Nogueira,  em  frente  ao
Bar da Dona Yolanda, no Jardim
das Oliveiras”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
8)  REQUERIMENTO  Nº  257/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
o Concurso Público Municipal nº
01/2018,  referente  ao  cargo  de
professor  PEB  II,  conforme
especifica”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  258/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  Distrito  Industrial
existente no município, e sobre a
possibilidade  de  ser  implantado
um  novo  Distrito  Industrial  em
Paraguaçu Paulista”;
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10) REQUERIMENTO Nº 259/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  convênio
que possibilitará a construção de
80 moradias,  através da CDHU,
em nosso município”.

Guarda Municipal

Câmara parabeniza os 23 anos
da instituição

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  a
Guarda Municipal  pelos 23 anos
da  instituição,  comemorados
neste mês de setembro.

A  Guarda  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  foi  criada
pela Lei Municipal n° 1.927/1996.
O 1°  concurso foi  no ano 2000,
formando  sua  1ª  turma  com  30
guardas  municipais.  São  4
turmas:  1ª  turma:  ano  2000;  2ª
turma:  ano  2005;  3ª  turma:  ano
2008; e 4ª turma: 2010.

São  funções,  obrigações  e
atribuições da Guarda Municipal:
patrulhamento  preventivo,
compromisso com a comunidade,
zelar  pelos  bens  públicos,
proteção  dos  bens,  serviços  e
instalações  públicas  e  de  seus
usuários,  competências  no
trânsito,  proteção  do  patrimônio
histórico e cultural, cooperar com
a defesa civil, auxiliar em eventos
e na segurança de autoridades e
realizar  ações  preventivas  na
segurança  escolar,  que  constam
na Lei federal n° 13.022/2014.

O  funcionário  público
denominado Guarda Municipal  é
um agente de segurança pública
do  Estado  apesar  de  trabalhar
para o seu Município e, em tese,
também  possui  o  Poder  de
Polícia  na  medida  em  que
contribui para a aplicação da Lei
e  na  medida  em  que  procura
manter  a  ordem  e  o  estado  de
direito  do  país,  pois  se  entende
como  Poder  de  Polícia  a
atividade  da  administração
pública  que  limita  ou  disciplina
direito, interesse ou liberdade em
razão  do  próprio  interesse
público.

“As  Guardas  Municipais  buscam
sempre  o  policiamento  em
integração com o povo dos seus
Municípios  e  isso  é  de  suma
importância  para  se  fazer
segurança  pública,  pois  a
população  passa  a  ver  a  sua
Guarda  que  também  é  a  sua
Polícia,  à  luz  do  valor  da
amizade, virando sua parceira no
combate  ao  crime.  Assim,
parabenizamos  nossa  Guarda
pelos  23  anos  de  excelente
trabalho  que  têm  realizado  na
comunidade,  em  especial  no
combate aos ataques e invasões
nas escolas municipais”,  disse o
vereador Daniel Faustino.

Esteve presente na Sessão para
acompanhar e receber o diploma
da  moção,  o  atual  Comandante
da  Guarda  Civil  Municipal,  Alan
Morais. 

Piso da Enfermagem

Projeto é aprovado por
unanimidade em segundo turno 

Foi  aprovado  na  Sessão
Ordinária  de  segunda-feira  (18),
por  unanimidade,  o  2º  turno  do
projeto  o  Projeto  de  Lei
Complementar  16/2023,  que
autoriza  o  Poder  Executivo  a
conceder  parcela  de
complementação  de  vencimento
aos  servidores  públicos
municipais  da  área  de
enfermagem,  integrantes  do
quadro de pessoal da Prefeitura.

A  íntegra  do  projeto  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br
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Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian em Sessão Extra

Reunida  em  Sessão
Extraordinária na quinta-feira, 21
de  setembro,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projetos  do
Prefeito Antian. Foram eles:

Redação Final ao Projeto de Lei
40/2023,  que altera o inciso III-A
do  caput  do  art.  34  da  Lei
Municipal  nº  1.968,  de  21  de
maior  de  1997,  que  criou  o
Instituto Municipal de Seguridade
Social  (IMSS),  para  majoração
dos  aportes  dos  órgãos
empregadores.

Projeto  de  Lei  42/2023,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2023,  no
valor  de  R$  85.490,54,
destinados  aos  Departamentos
Municipais  de  Saúde e de Meio
Ambiente  e  Projetos  Especiais,
para atendimento das Atividades
2027  e  2102  e  pagamento  de
despesas.

Projeto de Lei 43/2023,  que dá
nova redação ao art. 1º da Lei nº
1.747, de 5 de outubro de 1993,
que  autoriza  a  alienação  de
imóvel que especifica, por doação
à  Companhia  de
Desenvolvimento  Habitacional  e
Urbano do Estado de São Paulo
– CDHU.

Fiscalização

Presidente da Câmara e
Vereador Daniel fiscalizam

estrada rural

No  dia  18  de  setembro,  o
vereador  e  Presidente  da
Câmara, Paulo Japonês, recebeu
a  informação  dos  usuários  da
PGP-070,  conhecida  também
com  a  estrada  da  “Casa  de
Maria”,  que  a  empresa
responsável  pelo  plantio  de
amendoim  na  extensão  desta
estrada rural, estava danificando-
a  na  fase  compreendida  como
gradagem.

Assim,  Paulo  Japonês  e  Daniel
Faustino  foram até  o  local  para
averiguar se o fato estava mesmo
ocorrendo, e identificaram que a
empresa  invadiu  a  área
correspondente a estrada rural. 

“Esta  estrada  foi  contemplada
pelo convênio do estado de São
Paulo,  denominado  Melhor
Caminho.  Constatamos  as
irregularidades e registramos por
meio de fotos, as quais enviamos
imediatamente  aos
Departamentos de Obras e Meio
Ambiente.  Também  percorremos
a  área  de  plantio  e  áreas
próximas  com  o  objetivo  de
identificar  os  colaboradores  da
empresa,  mas  infelizmente  não
foi  possível,  pois  os  mesmos  já
haviam se ausentado do local  e
das  proximidades”,  explicou  o
vereador Daniel.

No  dia  seguinte  (19),  os
vereadores  acionaram a Guarda
Municipal,  os  Diretores  dos
Departamentos  e  retornaram  à
PGP-070,  para  poder  avaliar  as
invasões  por  parte  da  empresa.
Posteriormente,  pediram
providências, sobretudo da pasta
do Meio Ambiente, e oficiaram os
Departamentos  pedindo
explicações. 
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Ponte de Roseta

Vereadores Paulo e Delmira
visitam obra

Dentro  da  iniciativa  de
fiscalização da Câmara, na última
segunda-feira  (25)  o  Presidente
Paulo  Japonês  e  a  vereadora
Professora Delmira,  visitaram as
obras  da  ponte  de  Roseta,  que
está em fase final e logo deverá
ser concretada, sendo entregue à
população em breve.

“Em nossa visita,  verificamos os
diversos  operários  trabalhando,
finalizando  a  amarração  das
ferragens do piso da ponte para
que, em seguida, seja aplicada a
concretagem, fase importante da
obra. Nós moradores da Roseta,
e  também  todos  que  transitam
por  aquela  vicinal  e  passam
sobre a ponte, estamos ansiosos
e  confiantes  no  término  dessa
importante  e  necessária  obra,
uma grande conquista para todos
nós. E seguirei firme na busca de
outras  melhorias  para  o  nosso
município”, destacou a vereadora
Delmira.

Em condições normais de clima,
a  expectativa  é  de  que  a  obra
possa ser  terminada no próximo
mês de outubro.

SABESP

Vereadores recebem equipe para
falar sobre privatização

O Presidente  da Câmara,  Paulo
Japonês,  foi  procurado  pela
equipe representante da Sabesp
para promover uma reunião com
os  vereadores  acerca  do  tema
privatização,  e  buscar  apoio  na
luta contra privatizar a empresa.

Assim, na manhã de quarta-feira
(27),  o  Presidente  da  Câmara
Paulo  Japonês  e  os  vereadores
Daniel  Faustino,  Rodrigo
Andrade,  Fábio  Santos  e  o
jurídico  da  Prefeitura,  Marcelo
Bertho,  receberam  os  membros
da Sabesp: José Antônio Faggian
-  Presidente  do  Sindicato  dos
Trabalhadores  em Água,  Esgoto
e  Meio  Ambiente  (Sintaema);
José Carlos da Silveira -  Diretor
de Patrimônio; e Edison Augusto
Ribeiro  Lopes  -  Gerente  da
Unidade de Paraguaçu Paulista.

Na ocasião, a equipe da Sabesp
explicou  que  temos  em  nossa
cidade um serviço de excelência,
com  100  %  de  água  tratada,
esgoto  capitado  e  tratado,  e
solicitaram  que  os  vereadores
apresentem, na próxima Sessão,
uma moção de apoio à Sabesp,
para  que  não  passe  pelo
processo de privatização. 

A  Companhia  de  Saneamento
Básico do Estado de São Paulo
(Sabesp)  é  responsável  por
planejar,  executar  e  operar
serviços  de  saneamento  básico
em todo o território do Estado de
São  Paulo,  compreendendo  a
captação,  tratamento  e
distribuição  de  água  e  a  coleta,
afastamento,  tratamento  e
disposição  final  de  esgotos.
Comercializa,  então,  esses
serviços  e  os  benefícios  que
direta ou indiretamente decorrem
de seus empreendimentos.

É a nona maior empresa de água
e esgoto do mundo em população
atendida  e  terceira  maior  em
receita, e está na mira do capital
financeiro há bastante tempo. Na
década  de  1990,  a  Sabesp
deixou de ser 100% estatal e se
tornou  uma  empresa  de  capital
aberto – o governo paulista,  por
outro  lado,  permaneceu  sendo
seu  sócio  majoritário,  possuindo
50,3% das ações. 

Agora,  o  governador  Tarcísio  de
Freitas  (Republicanos-SP)  quer
vendê-la  de  vez:  seu  programa
eleitoral previa a privatização total
da companhia  até  2024,  mas já
em  2023  as  articulações  estão
em curso para concretizá-la. Com
a pressão do setor empresarial, o
movimento  pela  desestatização
completa se acelerou na semana
passada.

Os  vereadores  presentes  na
reunião  mostraram total  apoio  à
causa da Sabesp.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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